
 
 

CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE USERA 

 
 

FECHA: martes 19 de junio de 2012, a las 18:00 
LUGAR: CENTRO MUNICIPAL DE SERVICIOS SOCIALES. C/ San Filiberto, 

nº 7                                                                                        
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente JESÚS MORENO SÁNCHEZ 
PORTAVOZ: DIEGO RUBIO RUBIO AJDC LA MANCHA 
SECRETARIO: LUIS MORENO CARRETERO 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 
2011 - Grupo político PP CARLOS ANTÓN LA POZA 

GONZALO CUADRADO ANTOLINO 
SARA GONZÁLEZ GARCÍA 
Mª LUISA PÉREZ DE COLOSÍA Y RAYA 

2011 - Grupo político PSOE AMADOR BARRERO CUADRADO 
2011 - Grupo político UPyD FERNANDO LOZANO GAÑÁN 
2011 - Grupo político IU ISMAEL DE PABLO SÁEZ 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
  

 
 
ENTIDADES: 
Juveniles SAMUEL EUGERCIOS MARTÍN DE LOS SANTOS 

ASOCIACION JUVENTUD DE USERA 
Mujeres Mª CARMEN SEBASTIÁN GAMELLA AGRUPACIÓN 

MUJERES POBLADO DIRIGIDO ORCASITAS 
 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
  

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Junta Local de Seguridad JESÚS JIMÉNEZ CANO  



REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
Centros Municipales de 
Mayores 

JOSÉ CARRACEDO PÉREZ  

 
 
INVITADOS: 
  

 
NO ASISTEN: 
VICEPRESIDENTE: ÍÑIGO ORTIZ DE MENDIBIL ZORRILLA ASOC. 

COLECTIVO ALUCINOS 
2011 - Grupo político PSOE Mª JESÚS GUMIEL TÉLLEZ 
Asociaciones de Vecinos HIPOLITO CAÑIBANO CAÑIBANO A.V. LA MANCHA 

Mª LUISA DÍAZ RUBIO A.V. ALMENDRALES 
NATIVIDAD FERNÁNDEZ DÍAZ A.V. MESETA DE 
ORCASITAS 
JUAN CARLOS MARTÍNEZ ESCRIBANO A.V. CORNISA 
PIEDAD MARTINEZ BIELSA A.V. ORCASUR 
ANTONIO MATA OROZCO A.V. GUETARIA 
ANTONIO MERCHÁN BENAYÁS A.V. MARTES DE 
ORCASUR 
VÍCTOR RENES AYALA A.V. BARRIADA SAN FERMÍN 
FRANCISCO RODRÍGUEZ PALENZUELA A.V. COLONIA 
BARRIO ZOFÍO 

Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

MONTSERRAT CONDE GRAVÁN AMPA COLEGIO SAN 
VIATOR 

Deportivas PABLO CUESTA GARCÍA ASOC. JUVENIL DEPORTIVA 
ESCUELA DE FUTBOL USERA 
FELICIANO MORALEDA LOPEZ CLUB NATACIÓN 
MOSCARDÓ 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

CARMEN CANTALEJO PÉREZ 
JULIA FAJARDO GALERA 
Mº CARMEN RODRÍGUEZ RIVAS 
LUIS SANTIAGO REINES 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

YULIA NIÑO TCHEMODOUROVA 

GERENTE DEL DISTRITO FERNANDO DE LA JARA AYALA GERENTE DEL 
DISTRITO 

 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- Lectura y aprobación, en su caso, del Acta correspondiente a la Sesión 
Extraordinaria celebrada el día 29 de noviembre de 2011 
Propuesta:  
Se sometió a aprobación el acta de la sesión anterior 
Acuerdo:  
Se aprobó por unanimidad 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 2.- Debate sobre el Estado del Distrito 
Tema tratado:  
El Concejal Presidente señaló que el día 26 de junio de 2012, está prevista la 
celebración del Debate sobre el Estado del Distrito, proponiendo a los presentes 
para que expusieran sus opiniones al respecto, de forma que luego pudieran ser 



RESUMEN DE TEMAS: 
trasladadas a la Junta Municipal mediante la correspondiente intervención del 
Portavoz del Consejo Territorial. 
 
El representante del Grupo Municipal de Unión, Progreso y Democracia, animo a 
todos los presentes a participar en el debate, señalando que sería muy 
conveniente que las diversas asociaciones determinaran las prioridades que deben 
ser expuestas en el mencionado Debate. 
 
No se planteó iniciativa alguna 
 
 
 
Punto: 3.- Informe de las Comisiones Permanentes y de los Grupos de Trabajo 
Tema tratado:  
No se presentó ningún informe 
Acuerdo:  
 
 
 
Punto: 4.- Ruegos y preguntas 
Tema tratado:  
Diego Rubio Rubio pidió que se le informara sobre la utilidad de las proposiciones 
que se formulan. Igualmente planteó varias cuestiones viarias y 
medioambientales, como las gestiones realizadas en torno a la rotonda de C/ 
Tomelloso, la necesidad de instalar servicios higiénicos en el parque de 
Pradolongo, así como habilitar el funcionamiento de fuentes de dicha zona verde. 
 
Samuel Eugercios Martín de los Santos recordó que hace meses pidió la 
replantación de los árboles que habían sido talados en la carretera de Toledo como 
consecuencia de la construcción del intercambiador de la plaza Elíptica, así como 
la total supresión de los tendidos eléctricos aéreos de la zona. Igualmente señaló 
que había solicitado la limpieza de determinadas áreas del barrio de Zofío, así 
como el arreglo de los aspersores de riego automático.  
 
José Carracedo Pérez señaló que se están produciendo atracos violentos a 
personas mayores en el barrio de San Fermín, pidiendo una mayor vigilancia 
policial. 
 
Jesús Jiménez Cano (Mando de Mando de la U.I.D. Usera de la Policía Municipal) 
indicó que existe un operativo especialmente dedicado a su prevención y 
erradicación. 
 
 

 
 
 
 


